
  
   
 
 

Unione Nazionale Imprese di Meccanizzazione Agricola  
Via Nomentana, 303 - 00162 Roma tel. +39 06 8549595  

ufficiostampa@unima.it - www.unima.it 
 

Aderente a  

	  
	  
 

UNIMA OSPITE DEL TALK SHOW “GRANO ITALIA”  
 

Aproniano Tassinari, Presidente UNIMA, è stato ospite del talk show “Grano 
Ital ia” realizzato da Agri l inea e che andrà in replica sabato 11 agosto alle 
ore 9.30 e domenica 12 agosto alle ore 7, 13 e 19.30 
 
 
Abstract:  
Aproniano Tassinari, Presidente UNIMA, è stato ospite del talk show “Grano 
Italia: linee guida dal campo alla trasformazione e opportunità di mercato” 
Tutta la filiera cerealicola ravennate si è confrontata durante il talk show 
condotto da Sauro Angelini. Tra gli argomenti affrontati: il mercato dei cereali, 
il monitoraggio delle produzioni nazionali, la riforma della Pac e le politiche di 
settore, i percorsi per l’innovazione varietale nella granicoltura nazionale e le 
opportunità di collaborazione tra pubblico e privato. 
Il Presidente Unima ha sottolineato come gli agromeccanici, soprattutto nella 
filiera del grano rappresentano un anello fondamentale, visto che il 90% delle 
semine e della raccolta in Italia è lavorata dai contoterzisti. “Queste iniziative 
di confronto – ha affermato Tassinari – servono per avvicinare sempre di più 
gli anelli della filiera in un clima volto ad eliminare definitivamente la 
diffidenza che spesso ha accomunato i rapporti tra i protagonisti del settore”.  
Il talk show è visibile anche su  www.agrilinea.tv 
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settore, i percorsi per l’innovazione varietale nella granicoltura nazionale e le 
opportunità di collaborazione tra pubblico e privato. 
Illustri e numerosi gli ospiti che hanno partecipato al dibattito e che hanno 
portato contributi importanti e stimolanti alla trasmissione. 
Tra questi: Emilio Antonellini, amministratore delegato Molino Boschi, che ha 
ospitato la trasmissione nella sede del Molino a Villanova dove  numerosi 
silobag facevano da inedita coreografia. Massimo Cameliani, assessore 
Attività produttive Comune di Ravenna che ha sottolineato la sensibilità del 
Comune di Ravenna verso il settore agricolo attraverso il mantenimento 
dell’aliquota minima dell’IMU. Claudio Campagna, Syngenta Crop Protection 
che ha raccontato il progetto di una filiera cerealicola che sta portanto frutti 
interessanti a tutti i soggetti che vi aderiscono. Maria Grazia D’Egidio, 
direttore Unità di ricerca per la valorizzazione qualitativa dei cereali-CRA,  
Massimo Masetti, responsabile cereali Consorzio Agrario Ravenna, Augusto 
Verlicchi, Terremerse che ha sottolineato lo sforzo fatto dalla cooperativa per 
innovarsi e lavorare a vantaggio dei soci. Presente anche Valtiero Mazzotti, 
direttore generale Assessorato Agricoltura Regione Emilia-Romagna che ha 
sottolineato come in questi anni la Regione stia lavorando moltissimo per  
facilitare tutte le forme di contratti iniziative volte a valorizzare le filiere e i 
produttori. Michele Pisante dell’Università di Teramo, ha evidenziato che oggi 
è importante che il “greening” per l’agricoltore passi attraverso una 
sostenibilità reale per il produttore stesso che da sempre rappresenta il primo 
presidio per il territorio. 
Aproniano Tassinari presidente Unima ha sottolineato come gli 
agromeccanici, soprattutto nella filiera del grano rappresentano un anello 
fondamentale, visto che il 90% delle semine e della raccolta in Italia è 
lavorata dai contoterzisti. “Queste iniziative di confronto – ha affermato 
Tassinari – servono per avvicinare sempre di più gli anelli della filiera in un 
clima volto ad eliminare definitivamente la diffidenza che spesso ha 
accomunato i rapporti tra i protagonisti del settore”.  
Il talk show è visibile anche su www.agrilinea.tv 


